

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: MESA CENTRAL
FECHA: 22/OCTUBRE/2018

Advierten del efecto adverso del cambio de perspectiva de Fitch a Pemex

ATZAYAEH TORRES: Pues continuamos con la información. Expertos y funcionarios advirtieron del efecto adverso que conllevará el cambio que hizo el pasado viernes la calificadora Fitch a la perspectiva de Pemex de estable a negativa.

En este sentido, Pedro Joaquín Coldwell, secretario de Energía, indicó que cuando se baja la perspectiva afecta los costos del financiamiento y se vuelve más caro para una empresa cuya calificación baja.

Arturo Carranza, asesor de Energía del Instituto Nacional de la Administración Pública, dijo que la modificación tendrá un impacto al momento en que la empresa busque financiarse en los mercados.

Por su parte Raymundo Tenorio, académico del Tecnológico de Monterrey, consideró que el cambio en la perspectiva tendrá efectos sobre la emisión de deuda nueva.

En este sentido, para Pablo Medina, vicepresidente del Welligence Energy Analytics, el anuncio de Fitch no es sorprendente, dado que Pemex necesita enfocarse en aumentar su rentabilidad.